

# CASA GRANDE

periódico del ayuntamiento de Salamanca

número 229

ejemplar gratuito

20 - septiembre - 1985

#### Salamanca recordará a Gombau y Salinas en un congreso internacional de Música

La escultura dedicada a Gerardo Gombáu que ha realizado el escultor salmantino Venancio Blanco se inaugurará el próximo día 29, con motivo de la apertura del congreso internacional España en la música de Occidente que se va a celebrar en Salamanca hasta el 5 de octubre, bajo la organización del Ministerio de Cultura y el Ayuntamiento. Esta es una de las tres actividades auspiciada por el Consejo de Europa entre cuantas se celebran en España durante el Año Europeo de la Música. Gerardo Gombau será también objeto de un homenaje por parte de la Orquesta Sinfónica de Bilbao, que interpretará una obra del músico salmantino en el concierto de apertura del congreso.

Para dejar constancia de estas celebraciones, el Ayuntamiento y la Diputación han reparado el órgano del maestro Salinas, al que cantara Fray Luis de León, que será presentado a los participantes en el congreso y a los interesados el día 30 a las 8 de la tarde en la catedral vieja. En los próximos días, el ministro de Cultura, Javier Solana, tiene previsto presentar todo lo relacionado con el congreso.

#### Próximas obras en el Barrio Blanco

Varias calles del Barrio Blanco van a ser urbanizadas en los próximos meses. El Pleno municipal ha aprobado el proyecto correspondiente, cuyo importe rebasa con creces los 46 millones de pesetas. El Pleno ha aprobado también el proyecto de urbanización del Cordel de Merinas.

Página 3.

# El Plan General sigue su marcha

Los Servicios Técnicos municipales han iniciado la redacción de seis planes parciales, lo que supone el cumplimiento de las previsiones del Plan General en cuanto a oferta de empleo para su posible edificación posterior.

Página 3.



El proyecto de remodelación importa 10 millones

# La Plaza de los Bandos se hará más peatonal

La Plaza de los Bandos va a experimentar en los próximos meses una profunda remodelación. La Comisión de Gobierno del Ayuntamiento ya ha aprobado el proyecto correspondiente, cuyo presupuesto asciende a 10 millones de pesetas. Corregir la profunda degradación sufrida por la plaza en los últimos años y dotarle de un mayor carácter de lugar de estancia y paseo son los objetivos prioritarios de esta remodelación.

La Plaza de los Bandos ampliará su superficie peatonal. Esta se pavimentará con losas colocadas en forma ajedrezada, mediante combinaciones de granito rosa y gris. En la parte superior de la plaza se instalará una pérgola, que será cubierta con plantas trepadoras, y la estatua del comunero Maldonado se ubicará en un lugar más céntrico que el actual. Por otra parte, se repararán los canapés existentes y se sustituirá el mobiliario urbano, especialmente los bancos, porque los actuales resultan incómodos y poco funcionales.

El aparcamiento en la plaza no podrá hacerse, después de la remodelación, en batería, sino en línea, como consecuencia de la ampliación de la superficie dedicada al paseo y la estancia de los peatones. Los jardines estarán protegidos mediante pequeñas vallas. Las obras se adjudicarán tras un breve período de presentación de ofertas. Con esta iniciativa el Ayuntamiento pretende rehabilitar uno de los espacios más céntricos y concurridos de la ciudad, objeto de una creciente degradación en los últimos años.

### La última promoción de la Policía Municipal va a la Academia

Ya han iniciado el curso de formación en la Academia de la Policía Municipal los 47 nuevos agentes que aprobaron la oposición recientemente convocada por el Ayuntamiento. En esta promoción figuran las nueve primeras mujeres que integran ya la plantilla de la Policía Municipal de Salamanca. El curso de formación tendrá una duración de seis meses, tras los cuales los aprobados tomarán posesión definitiva de sus cargos. En la actualidad estos policías se encuentran en período de prácticas y, en tal condición, ralizarán servicios en los próximos meses.

El Ayuntamiento ha manifestado reiteradamente su propósito de crear con esta promoción la policia de barrio. El alcalde de la ciudad, Jesús Málaga, durante el acto de toma de posesión provisional de los nuevos policías, insistió en que «el papel de la Policía Municipal no consiste en reprimir a los ciudadanos, sino en ayudarles». Con anterioridad había explicado que «de la Policía Municipal depende en buena medida la imagen que obtienen de la ciudad cuantos nos visitan e incluso la imagen de los servicios que ésta ofrece a todos los ciudadanos».

carta del alcalde

## Reconocer lo que era público

Las fiestas salmantinas de este año terminan, según una tradición que quisimos inaugurar en su anterior edición, con la entrega de distinciones, las medallas de la ciudad, a varias personas que por su actividad profesional y ciudadana, en favor de la Salamanca que les acoge, han merecido el reconocimiento público de su tarea y el agradecimiento de todos los salmantinos. En esta oportunidad, los distinguidos proceden de muy diversos compromisos profesionales, pero todos tienen en común su contribución a la proyección de Salamanca más allá de sus limites geográficos, desde ámbitos tan distintos como la actividad taurina y la universitaria o tan próximos como el ejercicio periodístico y el editorial.

Fernando Galán representa al profesor universitario, investigador, que con profundas limitaciones en cuanto a medios y a reconocimiento público ha entregado su vida al arduo trabajo de las aulas y los laboratorios, haciéndolo compatible con una actitud ciudadana ejemplar, honesta y abierta. Santiago Martín es el más grande de los toreros que surgieron de esta tierra charra; él ha llevado el nombre de Salamanca por muchos lugares de la geografía universal con

una dignidad personal y una brillantez artística que los salmantinos teníamos la obligación de elogiar y testimoniar.

Enrique de Sena comprendía, por su parte, la historia del periodismo salmantino más reciente. Durante unos años dificiles para esta actividad, el hasta hace unos días director de El Adelanto ha sabido compaginar la facilidad de su escritura con sus deseos de colaborar en el desarrollo y la proyección de Salamanca, apostando decididamente por la modernización, la tolerancia y la libertad. Por último, Germán Sánchez Ruipérez representa al hombre emprendedor que ha llevado su empresa editorial a un importante desarrollo y que ha querido repercutir sobre Salamanca buena parte de los beneficios que su talante emprendedor ha generado.

Pero todos merecen, sobre todo, el reconocimiento y el agradecimiento por su actitud como ciudadanos, por su actitud respetuosa y colaboradora, por su compromiso con la ciudad que les acogió y con sus gentes. El Ayuntamiento de Salamanca tenía la obligación de reconocer públicamente lo que todos los salmantinos pensaban. Lo ha hecho.

JESUS MALAGA